



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*L'Union Populaire pour la Libération de la Guadeloupe (UPLG) dénonce fermement les arrestations arbitraires et les détentions des militants Kanaks par les forces d'occupation coloniale en Kanaky.*

Depuis le dimanche 23 juin, les prisonniers politiques Kanaks sont soumis à des persécutions injustes et violentes, simplement pour avoir défendu leur droit à l'autodétermination et à la liberté.

Parmi les prisonniers politiques actuellement détenus, nous avons connaissance des cas suivants :

- **Christian Tein**, déporté et emprisonné à Mulhouse, privé de sa liberté pour avoir exprimé ses convictions politiques kanakes.
- **Fred Muliava**, incarcéré à Riom, victime de l'acharnement des autorités coloniales à réprimer toute voix dissidente.
- **Brenda Ipeze**, enfermée à Dijon, témoignant du harcèlement constant subi par les militants kanaks.
- **Dimitri Qenegei**, détenu à Villefranche-sur-Saône, pour avoir osé revendiquer la dignité et les droits de son peuple.
- **Steve Unë**, emprisonné à Blois, en raison de son engagement indéfectible pour la cause kanake.
- **Guillaume Vama**, emprisonné à Bourges, victime de la répression brutale exercée par les forces d'occupation.
- **Yewa Waetheane**, lui a été déporté et emprisonné à Nevers et son sort est entre les mains des autorités coloniales.
- **Darewa Dianou et Casimir Bolo**, récemment libérés, témoignant de l'arbitraire et de l'oppression qui règnent en Kanaky.
- **Joël Tjibaou et Gilles Joredie**, dont les délais différés de détention ne font que prolonger l'angoisse et l'injustice.

L'UPLG appelle :

- A la libération immédiate et inconditionnelle de tous les prisonniers politiques kanaks, ainsi qu'à la fin de toute forme de répression et d'occupation coloniale en Kanaky.

L'UPLG exige :

- Le respect des droits humains fondamentaux des patriotes Kanaks et les soutenons dans leur lutte légitime pour l'autodétermination et la dignité.

Nous appelons la communauté internationale à condamner ces violations flagrantes des droits de l'homme en Kanaky et à soutenir la cause de notre peuple dans sa quête de liberté et de justice. Nous restons déterminés dans notre engagement pour un avenir de paix, de justice et de dignité pour tous les Kanaks.

**Ensemble pour la libération de la Kanaky !**

Pointe-à-Pitre, le 24 juin 2024

Union Populaire pour la Libération de la Guadeloupe (UPLG)

Le Secrétaire Général

Jean-Jacob BICEP

Contact :

0690 13 88 20 [secretariatgeneraluplg@gmail.com](mailto:secretariatgeneraluplg@gmail.com)